



Entrevista / Ricardo Monreal (Coordinador de Senadores – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- “Yo tengo claro que la historia nos muestra que cuando hay lucha de facciones, cuando surgen grupos rivales, cuando hay diferencias, por mínimas que sean, luego se profundizan y terminan con grandes movimientos esperanzadores, con grandes movimientos de transformación, yo no me voy a prestar a eso. Me queda clara mi idea de contribuir con la doctora Claudia Sheinbaum a profundizar este proceso que inició Andrés Manuel en el 2018, lo que llamó el cambio de régimen y que ahora estamos en esa transición política”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5558?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB92B33844BAA!5558&authkey=!AAiIaYtTjXt83Q&ithint=video&e=g6edSs>